

¡Hasta el 17 de noviembre permanecerá en la Ciudad Puebla Expo Mexicráneos!

El Ciudadano · 12 de noviembre de 2024

En la capital cuatro de las 24 piezas exhibidas no habían sido mostradas con anterioridad al público, por lo que las y los poblanos son los primeros en poder verlas.



La ciudadanía poblana, visitantes y turistas todavía están a tiempo de recorrer la expo «Mexicráneos»; una muestra de diversas piezas de fibra de vidrio de hasta dos metros de altura, que permanecerá en exhibición hasta el 17 de noviembre.

También lee: Majestuosas huesudas se enseñorean de la capital mexicana en Mega Procesión de Catrinas 2024

Para la administración municipal, que preside **Pepe Chedraui Budib**, es importante reflejar la diversidad y creatividad, dando espacio a una muestra artística que **inició en el año 2017 en Ciudad de México y que ha viajado por múltiples lugares del mundo**.

Fue así que, desde el pasado 25 de octubre, en el marco de las festividades de Día de Muertos, la exposición «Mexicráneos» se trajo a la ciudad de Puebla, con 24 de estas piezas que fueron colocadas a lo largo de la Avenida Juárez, desde la Fuente de los Frailes hasta el Paseo Bravo.



Esta muestra en realidad contempla 170 cráneos de fibra de vidrio y, desde su creación, más de 12 millones de personas han podido disfrutarla. Sin embargo, destaca que en la capital **cuatro de las 24 piezas exhibidas no habían sido mostradas con anterioridad al público**, por lo que las y los poblanos son los primeros en poder verlas.

Es por ello que **el Ayuntamiento de Puebla, a través de la Gerencia del Centro Histórico**, que encabeza **Aimée Guerra**, invita a la ciudadanía a aprovechar estos últimos días de la exposición, donde podrán apreciar de cerca obras como **«La Puerta Negra»**, de Alex Lechuga; **«Paraíso Mexicano»**, de Karina Kobeh; y **«En Otra Vida»**, de Bellazetín. **Cada cráneo monumental llama a reflexionar sobre la existencia, la vida, la muerte y la identidad cultural.**

Los organizadores de «Mexicráneos» agradecieron al Gobierno Municipal la oportunidad de hacer posible la llegada de esta muestra internacional, «a una hermosa ciudad que destaca por su arquitectura colonial, historia culinaria y, sobre todo, por la calidez de su gente».

Fotografía: Especial

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)